

みらい通信誌

～令和4年度10月号～

昨年さくねんの今頃いまごろも、だんだんと冷え込んできたことを思い出します。新型コロナウイルス感染症かんせんしょうの影響えいきょうも落ち着き始め、皆さま年末に向けて忙しくなる時期しきなのではないでしょうか。コロナ禍の前には、インフルエンザに気を付ける時期であったり、運動会等スポーツ関連の催しも多く行われる時期になりました。そういった活気が戻ってきそうな予感よかんもしますが、日々できる感染症対策は継続して、季節を感じる余暇あまを過ごしてみるのはいかがでしょうか。

★ノウフクマルシェ 2022 秋の収穫祭★

令和4年10月14日（金）、15日（土）に、鹿児島中央駅アミュ広場にて『ノウフクマルシェ 2022 秋の収穫祭』が開催され、みらいからも生しいたけ、乾燥しいたけを出品させていただきました。天候にも恵まれ、新型コロナウイルス感染症の影響も少し落ち着いた中、多くのお客様にお越しいただきました。少しずつ、コロナ禍に入る前の活気が戻ってきたように感じた二日間でした。ご来場いただいた皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。次の機会でも、地域の方々に我々の商品が届くように、頑張っていきたいと思っているので、お店で見かけた際には、ぜひ「みらいのしいたけ」をよろしくお願いたします。



★就職が決まりました！★

みらいA型で7年間働いてくださっていた鄙里太地さんが、令和4年10月から一般企業で働くことになりました！「地元へ帰って、仕事をしながら家族を支えたい」という気持ちで、毎日作業や訓練に取り組んでいました。その思いが実り、9月に行われた障害者就職面接会で受けた企業から採用をもらうことができました。就職はゴールではなくスタートです。事業所からは距離が離れてしまいましたが、しっかり継続できる状態になるまで、もう少しサポートさせていただきます。生活と仕事を安定して送ることができるように一緒に頑張っていきましょう！

